

◆ 挟まれ・墜落・転落 注意 ◆  
労災事故防止

- ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆  
○ STOP ! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)  
○ STOP ! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう ◇

◇ 行き先への注意を、徹底しましょう ◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう ◇

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう  
○ 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう  
○ ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう  
○ 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

スピードは出でないか

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 子供の飛び出しに要注意！  
○ 子供の自転車に要注意！

## 大型バスとトレーラーが正面衝突

18人死亡、14人けが

◇ 2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命 ◇

2018年6月30日 15時51分

29日夜、中国内陸部の高速道路で、大型バスが中央分離帯を乗り越え、反対車線を走行していたトレーラーと衝突し、乗客など18人が死亡、14人がけがをしました。事故を起こしたバス会社は運転手の過労を理由に、今年、警察から警告を受けていたということです。中国では、経済発展に伴って各地で高速道路の整備が進む一方、運転手の過労などから多くの犠牲者を出す交通事故が相次ぎ、社会問題になっています。

## 大型トラックが、歩道に乗り上げ電柱なぎ倒す、周辺は停電に

2018/06/26

25日午前10時半すぎ、東京都の路上で、大型トラックが歩道に乗り上げ、電柱をなぎ倒す事故がありました。現場周辺では積み荷の砂利が散乱し、停電も発生しました。大型トラックの前面に、折れた電柱がめりこんでしまっています。運転手の40代男性が軽いけがをしました。

## 横断歩道のない直線道路 横断中の女性はねられ死亡

◇ 車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう ◇

2018/6/26(火) 0:13

25日午後5時45分ごろ、神奈川県の県道で、無職女性(85)が、会社員の男性(43)の乗用車にはねられた。女性は頭などを強く打って、間もなく死亡した。警察によると、現場は横断歩道のない直線。女性が歩いて横断していたところ、乗用車にはねられたという。

## バイクはみ出し、正面衝突…バイクの女性死亡

◇ デイ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止 ◇

2018/6/27 13:06

26日午前9時ごろ、長野県の国道で大型バイクと軽乗用車が正面衝突した。この事故でバイクに乗っていた自営業の女性(52)が全身を強く打ち死亡した。警察はバイクが反対車線にはみ出したとみて調べている。

## 酒気帯び 停車中のバスに追突 乗客3人ケガ

「通常の過失より重い」 市職員、危険運転致傷罪で起訴

2018/6/29(金) 23:25

酒気帯び運転をし、人身事故を起こしたとして、地検は29日、自動車運転処罰法違反(危険運転致傷)の罪で、市職員の男(41)を起訴した。同被告は10日、道交法違反(酒気帯び運転)と自動車運転処罰法違反(過失傷害)で送検されたが、同支部は「通常の過失より重い」と判断、より刑罰の重い危険運転致傷罪を適用した。起訴状などによると、同被告は8日夜、飲酒した上で乗用車を運転し、県道で停車中のバスに追突、乗客3人にけがを負わせた、とされる。